

Deutscher Tischtennis-Bund ehrt TTF Kißlegg mit dem Breitensportpreis 2016

Die TTF Kißlegg sind Sieger des Breitensportpreises 2016. „Darüber sind wir überrascht und freuen uns riesig.“, so Jugendleiter Armin Zeh. Der Deutsche Tischtennisbund ehrte bundesweit sechs aktive Vereine für deren unermüdlichen Einsatz im Breitensport, insbesondere in den Bereichen Kinder- und Schulsport. In der Saison 2015/2016 richteten die TTF Kißlegg mehrere Aktionen dieser Art aus: Mini-Meisterschaften, Kinderferienprogramm, Schnupperkurs, Kooperation Schule-Verein, Familienturniere, Jugendtrainingstage und einiges mehr waren die Aktionen, die den Deutschen Tischtennis-Bund beeindruckten. Jugendleiter Armin Zeh, der den Preis des DTTB stellvertretend für den Verein entgegennahm, verweist bei der Durchführung der Nachwuchsaktionen auf die Stärke der TTF Kißlegg: „Dank einer großen Helferschar gelang es uns verschiedene Aktionen durchzuführen, wir möchten weiterhin in der Jugendarbeit kreativ bleiben und sind für Neues offen“. Auch „Triple-Sieger“ dürfen sich die TTF nun nennen: Der Erfolg der TTF beruht auf Nachhaltigkeit, denn bereits 2009 und 2011 wurden die TTF mit dieser Auszeichnung prämiert. Neben einer außergewöhnlichen Trophäe, einer DTTB-Ballpyramide, erhielten die TTF Kißlegg eine Urkunde sowie einen Gutschein über 500 Euro der beteiligten Tischtennisfirmen JOOLA, Butterfly und andro. Die TTF Kißlegg bedanken sich bei allen Mitgliedern, allen Teilnehmern und Helfern der Veranstaltungen. Nur durch deren Einsatz fand der bundesweite Breitensportpreis den Weg zu den TTF Kißlegg. (az)



Bericht von Armin Zeh
Montag, den 11.10.2016

TTF Kißlegg e.V.

